Stellungnahme zum Antrag

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 3650 - 00 Stuttgart, 14.03.2012

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion

Datum

09.12.2011

Betreff

"Planetarium der Zukunft" - Traum oder Wirklichkeit?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die im Antrag vom 09. Dezember 2011 beantragten Punkte sind im Wesentlichen in der Neufassung von Beschlussantragsziffer 2 der GRDrs 914/2011 aufgenommen worden. Aktuell ist die Firma Drees & Sommer dabei, gemeinsam mit den Fachleuten des Planetariums und des Amtes für Liegenschaften und Wohnen die geforderten Standortvarianten entsprechend weiterzuentwickeln, sodass der Gemeinderat im Frühsommer diesen Jahres einen Grundssatzbeschluss zur Zukunft des Planetariums fassen kann.

In diesem Zusammenhang werden auch nochmals die am alten Standort notwendigen technischen Ertüchtigungs- und Sanierungsmaßnahmen aufgearbeitet.

Zum Kostenrahmen und Verhandlungsstand betreffend den Grundstückskauf können wir öffentlich keine Angaben machen. Auch liegen mir noch keine Rückmeldungen der Deutschen Bahn AG vor, in welchem Zeitraum und auf welche konkrete Art und Weise das Planetarium durch die Baustelle von Stuttgart 21 beeinträchtigt sein wird. Die in der Vorlage 914/2011 geschilderten Perspektiven sind allerdings nach wie vor gültig.

Die intensive Einbindung des Bezirksbeirats ist bei einem Projekt dieser Größenordnung eine Selbstverständlichkeit. Insoweit haben meine Mitarbeiter schon die Entwicklung des Projekts dort präsentiert. Dies ist auch vorgesehen, wenn eine Entscheidung der Porsche AG gefallen ist.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler

<Verteiler>